
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１ 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 １ ８  号 

令和 3年 1２月３日（金） 

発行者：校長 大田佳世子 

１１月２４日に３

年生の音楽朝会が

あり、「こーじゃー

馬ぐわー」の昔遊び

をしたり、３年生対

他の学年でじゃん

けんぽんをしたり

で楽しく歌いまし

た。沖縄のわらべ歌

や方言に親しむい

い機会になりまし

たよ。 

 

 

 

 

 

 

よろしくお願いし

ます。 

の減少とともに委

員会活動も活発に

今年も師走になりました。寒さに負けず笑顔でゴー 

ましたよ １２月になりました。朝晩かなり冷え込むようになりましたが、運動

場では子どもたちが元気よく体育の学習にはげみ、休み時間は笑い

ながら走り回っていますよ。早寝早起き朝ごはんで元気な体をつく

りましょうね。体が元気だと心もほかほかあったかいですね。 

げ１７日の音楽発表会に向けて練習も始まりました。本番まで楽し

みにしていてくださいね。 

ます。友だち、先生との「絆」をさらに深めてほしいです。また、１

２月の音楽発表会に向けての準備もそろそろ始まります。学級、学年

の「絆」を大切に 

びのびいきいきと楽しむ姿に感激。たくさんの保護者のボランティ

アの皆様にも感謝感謝です。かたづけも保護者の皆さんのおかげで

スムーズにできました。ありがとうございました感動をありがとう。

スローガンの写真 

子どもたちに感謝。ボランティアのお父さんお母さんに感謝 

 

赤坂の上の方で月から
水まで立哨してくださ
っ て い る 大 嶺 哲 一  
さんです。楚辺２丁目自
治会で大活躍。お菓子作
りが得意ですよ。 
 
岳オリンピックでいっ
ぱい温かいはげましを 

 

１１月２２日に劇団ポプラによ

る「オズの魔法使い」が上演され

ました。プロジェクションマッピ

ングで迫力あるシーンが映し出

され、子どもたちも大喜び。響き

のある歌声にも感激しました。 

馬場通りの交差点で毎
日立哨してくださって
いる嵩原安哲先生です。
なんと城岳小１７代目
の校長先生です。学校評
議員でもあります。 
ご自身も城岳出身です
よ。 
オリンピックでいっぱ
い温かいはげましを 

◎
今
日
は
一
ば
ん
楽
し
い
日
で
し

た
。
一
ば
ん
お
も
し
ろ
か
っ
た
と
こ

ろ
は
に
し
の
ま
じ
ょ
と
ド
ロ
シ
ー
た

ち
が
た
た
か
っ
た
と
こ
ろ
で
す
。
マ

ジ
ッ
ク
も
お
も
し
ろ
か
っ
た
で
す
。

ま
た
見
せ
て
く
だ
さ
い
ね
。 

（
一
年 

金
城
も
な
） 

◎
ラ
イ
オ
ン
は
ゆ
う
き
が
な
い
の
で

ぼ
く
と
同
じ
で
す
。
ぼ
く
は
は
っ
ぴ

ょ
う
が
で
き
な
い
の
で
ラ
イ
オ
ン
み

た
い
に
は
っ
ぴ
ょ
う
が
で
き
る
と
い

い
で
す
。（
二
年 

牧
野
し
ゅ
う
ご
） 

◎
か
か
し
た
ち
の
よ
う
に
自
分
の
良

い
と
こ
ろ
は
気
づ
か
な
い
け
ど
、
ま

わ
り
の
人
の
良
い
と
こ
ろ
に
気
づ
け

て
、
自
分
の
良
い
と
こ
ろ
に
自
信
を

も
っ
て
い
れ
ば
い
い
こ
と
が
分
か
り

ま
し
た
。
そ
し
て
、
ド
ロ
シ
ー
の
ま

わ
り
に
は
ド
ロ
シ
ー
を
好
き
な
人
が 

い
て
、
大
切
に
思
っ
て
い
る
人
が
い

る
の
だ
と
分
か
り
ま
し
た
。 

 
 

 

（
五
年 

山
口 

太
陽
） 

◎
今
日
は
東
京
か
ら
わ
ざ
わ
ざ
沖
縄

ま
で
来
て
く
れ
て
あ
り
が
と
う
ご
ざ

い
ま
す
。
特
に
ブ
リ
キ
に
オ
ズ
が
言

っ
た
「
自
分
に
は
分
か
ら
な
い
が
、

他
の
人
は
お
ま
え
の
い
い
と
こ
ろ
を

知
っ
て
い
る
ぞ
。
」
と
い
う
と
こ
ろ
は

一
番
い
ん
し
ょ
う
て
き
で
自
分
で
は

自
分
の
い
い
と
こ
ろ
を
知
ら
な
い
け

れ
ど
、
他
の
人
は
分
か
っ
て
く
れ
て

い
る
ん
だ
な
と
思
い
ま
し
た
。 

 
 

 

（
三
年 

又
吉 

た
い
が
） 

１１月２５日は１年半ぶりの
学級保護者会でした。担任の
方針や学級の様子などが聞け
たり、同じ学級の保護者同士
で顔合わせもできて良かった
と思います。お子さんの成長
のため、これからもご協力ご
理解をお願いいたします。 
場通りの交差点で毎日立哨し
てくださっている嵩原安哲先
生です。なんと城岳小１７代
目の校長先生です。学校評議
員でもあります。 
ご自身も城岳出身ですよ。 
オリンピックでいっぱい温か
いはげましを 


